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Oggetto:      Terzo  incontro Commissioni Mensa: Verifica Ristorazione anno scolastico 12/13    

                      valutazione finale del Servizio Ristorazione anno scolastico 2012/2013            

            

Azienda:        LADISA, CIR FOOD                                               

 

Destinatari:  DIR, UTC,UND,UCO,UAQ,UCT tutti 

                      e p.c. 

                      Azienda CIR FOOD - LADISA 

                      Presidente Municipio VIII   Dottor.Alessandro Morgante 

                      Docenti rappresentanti delle commissioni mensa Medio Levante 

 

Data incontro  15/05/2013 

 

Orario incontro dalle 14.00 alle  16.30 

 

Partecipanti:  27 presenti: (Elenco f. firma allegato), ,  Rappresentanti Responsabile Ladisa Sig F. 

Barnabà e Sig. ra I. Bongiorno,  Ispettrice CIR Sig.ra M. Ragusa, Sig. ra E. Assessore Ravera, 

Funzionari territoriali: F. Caviglio, M.A. Pompei.   

L’incontro viene aperto da UCT il quale, dopo le relative  presentazioni, ringrazia i genitori e gli 

insegnanti per la loro partecipazione, rimarcando quanto sia stato importante la Loro 

collaborazione nel corso di questo anno scolastico anche in considerazione dell’avvio della nuova 

azienda  

 UCT espone un breve riepilogo dell’attività all’interno delle scuole del Municipio: le criticità 

risolte legate ad alcune preparazioni (purea, polpettoni, risotti), le modifiche apportate ad alcuni 

ingredienti e preparazioni, la riorganizzazione del personale all’interno di alcune scuole in 

collaborazione con l’Azienda, laboratori di educazione alimentare e il progetto riciclaggio 

attivato su 2 scuole del Municipio con in parte la collaborazione di AMIU . 

 

Interventi dei genitori: 

 

Scuola Primaria Sauro: Lamentano l’inserimento di prodotti confezionati anziché frutta fresca 

(ananas, spremuta d’arancia ) e chiedono inoltre l’inserimento di dessert e gelato nel prossimo 

menu (o meglio da Settembre). 

A seguito delle verifiche hanno constatato un eccesso di spreco e chiedono di intensificare il 

recupero delle derrate e dei prodotti già confezionati. Uct fa presente che presso tutte le 

scuole del Municipio si effettua una raccolta delle derrate non deperibili a favore di Santa Zita, 

Le derrate deperibili al momento non è possibile per motivi igienici sanitari (catena del 

caldo/freddo). L’Azienda,  fa nuovamente presente che effettua una raccolta dei pasti 

confezionati e non utilizzati, grazie alle attrezzature di cui dispongono,  a favore 

dell’associazione Sant’Agata,  

E’ stato evidenziato che si sta “lavorando” con il “banco alimentare” per cercare di intensificare 

la raccolta dei cibi in esubero. 

 

Scuola Govi-Cavallotti   le mamme presenti si ritengono  soddisfatte, lamentano  la poca varietà 

di frutta e chiedono l’inserimento di pesche, fragole, ciliegie. 
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Richeri – boccadasse:  l’insegnante presente  asserisce che durante la distribuzione non è reso 

visibile il “piatto campione” pertanto, la stessa,  varia a seconda dell’addetta che distribuisce il 

pasto. Lamentano che a volte le grammature sono scarse e sarebbe opportuno differenziarle 

ulteriormente , non solo da infanzia e primaria, ma anche fra le diverse età della scuola primaria 

stessa. 

 

Inf Albaro: ritiene non congrua la scelta aziendale di acquistare le derrate fresche non dal 

mercato genovese, ma da altre regioni. Sarebbe opportuno avvalersi di prodotti a Km. 0. 

Vorrebbe visionare il capitolato d’appalto e le schede tecniche dei prodotti utilizzati (la Sig. ra 

non era presente al primo incontro nel quale si trattava l’argomento). 

Chiedono inoltre i tempi per la riapertura della cucina. 

 

Brignole sale: sono contenti della risoluzione di tutte le criticità verificatesi nel corso dell’anno, 

ringraziano per la disponibilità e l’attenzione nei Loro confronti (variazione di menu per i moduli), 

dell’inizio della raccolta dell’umido come forma di civiltà e rispetto dell’ambiente.  

Anche il Genitore, Sig. Fasce, componente politica del medio levante e Genitore della scuola,  non 

facente parte della commissione mensa, ma intervenuto al momento della distribuzione 

accompagnato da UCT, si dimostra soddisfatto del pasto, ma insiste sulla possibilità di 

riutilizzare il pasto “avanzato” onde evitare gli sprechi che sono molto consistenti soprattutto 

alla Brignole Sale. 

Hanno preso la parola diversi genitori che non hanno segnalato criticità , ed hanno confermato 

una migliorata,  buona e migliorabile qualità del servizio.. 

 

L’incontro termina alle ore 16.30 in un clima sereno e collaborativo. 
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